

BREVET RANDONNEUR MONDIAL 200 KM

Le premier de la série pour les Randonneurs

Number One Randonneur, l'Audax Daniel Cauchie avait choisi de tracer la série (200/300/400 et 600 km) des BRM sur les routes belges. D'où le 200 du 12 avril se dirigeant vers Grammont, Lokeren puis Audenarde avant de rentrer au local. Le 200 est une belle distance que de nombreux Audax ont déjà, depuis longtemps pour certains, à leur palmarès. C'est possible et très attrayant.



01) Sous la houlette de Daniel Cauchie inscriptions pour le 1^{er} des BRM Audax tracés par lui en Belgique



02) Animation matinale au local des Audax avec 85 participants à la première des longues distances.



03) Les départs et l'allure sont libres. Beau groupe d'Audax pour ce qui est la référence traditionnelle du club.



04) Partie du groupe pour mieux voir... le brouillard



05) Pascal Delzenne y entraîne ses copains français.



06) Ceux qui se retrouvent encore ensemble du côté de Lokeren.



07) Leur premier 200 km BRM !



08) Beaucoup de pistes cyclables (?) en Flandre.



09) Avec une (petite) chute pour Christian Libert.



10) Tourisme (un peu !) à Audenarde.



11) Puis le retour au bar du local.



12) Randonneurs les Boitel père et fils.



13) Danicau et ses copains Randonneurs. Willy Demeulenaere (Mouscron) ira jusqu'au 1200 km d'Aquitaine.



14) Mick Cammertijn Randonneur Belge N°1 (8291 km) et Kristof Allegaert 1^{er} du Londres-Istanbul (-8 jours)

Alerte ! Si en 2015 Danicau relève le défi " Dodecaudax " (au moins une distance de 200 km 12 mois en suivant) du site <http://cyclo-long-cours.fr/dodecaudax/> il faudra l'appeler " DodeDanicaudax " !